

Protéiforme et chaleureux L'appartement Moore

Ces derniers temps, les inaugurations de showrooms de mobilier se multiplient. Chacun cherche à innover, surprendre, se différencier, avec plus ou moins de talent et plus ou moins de réussite. Ceci ne concerne pas le lieu imaginé par Julien Diard. Le fondateur de Moore a transformé un appartement typique des grands boulevards en un démonstrateur des nouveaux modes de travail et du savoir-faire de son équipe en matière de design d'espace. Lieu de vie et de partage, à la fois maison et lieu de travail, on y découvre les produits distribués par la marque, on y rencontre l'équipe commerciale qui y œuvre et on peut aussi y coworker. Une vingtaine de coworkers, obligatoirement issus de l'écosystème du design d'espaces de travail (architectes, designers, décorateurs, space planners...), peuvent y trouver place. Ce grand loft (470 m² et 3,60 m HSP) mérite, à coup sûr, une visite. (www.mooredesign.fr)

